

Appel au bénévolat pour nettoyer la commune ce matin

CRÉMAREST. En mars 2015, les élus municipaux, aidés par des habitants, avaient nettoyé les abords de la commune, notamment des voies d'accès principales. Des centaines de kilos de débris en tous genres, l'équivalent d'un camion, avaient été ramassés et acheminés au centre de tri des déchets.

Les mauvaises habitudes de certains automobilistes peu soucieux de l'environnement n'ayant, malheureusement, pas changé, de nouveaux débris sont revenus polluer les accotements, les bordures de champs et les fossés...

RENDEZ-VOUS À 9 H 45

La commune a donc décidé de renouveler l'opération cette année et fait appel à tous les volontaires sensibles à la propreté du village, qu'ils soient joggeurs, cyclistes, randonneurs, chasseurs ou



L'an dernier, de nombreux bénévoles s'étaient réunis pour nettoyer la commune.

simples promeneurs.

Plus ils seront nombreux, plus il sera facile de s'organiser pour étendre ce nettoyage citoyen à l'ensemble de la commune. Cette opération est programmée ce ma-

tin. Le rendez vous est fixé à 9 h 45 devant la mairie. Merci de s'équiper de vêtements voyants, de préférence d'un gilet de sécurité fluo et d'une paire de gants. Les enfants sont les bienvenus. ■